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Saviola no vería con malos ojos la ayuda de un psicólogo

TUVO UNO CON ARGENTINA Y ASEGURA QUE LE FUE MUY BIEN 

A Saviola no le importaría que el club fichara un psicólogo. El argentino ya tuvo uno en la 

selección argentina y “me fue muy bien con él”. Sin embargo, no quiso crear polémica y 

puntualizó que “no sé lo que pensarán los otros”. Saviola no dudó en afirmar que “la 

responsabilidad es de los jugadores y del cuerpo técnico, todos con el mismo porcentaje 

de culpa” y concretó: “El técnico no entra en el campo, pero tiene decisión en la forma de 

parar al equipo y de hacer los cambios”. El argentino matizó después sus declaraciones, 

afirmando que “cuando las cosas van mal se busca un culpable” y que los jugadores quizá 

tienen “más parte de culpa” porque no están jugando bien. En cuanto al posible relevo de 

Van Gaal por Bianchi, Saviola destacó sobre este último que “es un técnico exitoso en 

Argentina, con mucho valor e importancia”, pero recalcó que no es nadie para “hablar de 

él”. 


